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Valdemar Costa Neto revela que o deputado Márcio 
Alvino assumirá a 1ª vice-presidência nacional do partido

'Boy' afirma que não concederá entrevista à jornalistas até 
o fim do trâmite de inquérito no Supremo Tribunal Federal

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

A Prefeitura de Guararema en-
tregou no último sábado (8) a 
nova Escola Municipal Olga Oli-
veira Freire, localizada no bairro 
Vale dos Eucaliptos (D'Ajuda). 
Com estrutura moderna e to-
talmente equipada para atender 
a Educação Infantil, a unida-
de representa um importante 
avanço para a comunidade. A 
solenidade contou com a pre-
sença do prefeito Zé, acompa-
nhado de lideranças políticas 
como Valdemar Costa Neto, 
presidente nacional do PL, os 
deputados Marcio Alvino e An-
dré do Prado, além de diversas 
autoridades locais e regionais. 
Além dos parlamentares, estive-
ram presentes a família da pa-
trona da escola, o vice-prefeito 
Odvane Rodrigues, vereadores 
e secretários municipais, entre 
outras autoridades.. Página 7

Com a presença de Valdemar Costa Neto 
prefeito Zé inaugura nova escola em Guararema

O presidente da Câmara de Mogi, o Farofa, participou 
nesta terça-feira (11) de uma reunião na Prefeitura, onde 
foram anunciados importantes investimentos. O encontro 
contou com a presença da secretária de Estado de Meio 
Ambiente, Natália Resende, do secretário de Estado, Ra-
fael Benini, e da prefeita Mara Bertaiolli (PL).. Página 4

Nesta semana, Itaquaquecetuba comemorou uma 
das maiores conquistas de sua história educacional 
ao receber o Prêmio de Alfabetização do Governo 
Federal, uma honraria que reconhece o compro-
metimento com a qualidade do ensino. O muni-
cípio foi agraciado com o prêmio Ouro.  Página 3

Na última sexta-feira (7), a Prefeitura de Biritiba Mirim 
realizou a cerimônia de entrega do Centro de Atenção 
Psicossocial (CAPS I) completamente reformado e equi-
pado para melhor atender a população. O espaço recebeu 
novos mobiliários e identidade visual renovada, priori-
zando o bem-estar de pacientes e profissionais.. Página 8

Presidente Farofa reforça 
pedido de pavimentação 
na Estrada de Santo Ângelo  

É ouro! Itaquá conquista prêmio 
de excelência em alfabetização 
e recebe do Governo Federal 

Gestão de Inho Taino 
entrega CAPS Aparecida 
Maria de Oliveira em Biritiba 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Valdemar Costa Neto, presidente nacional do PL, revela em Guararema que 
o deputado Márcio Alvino assumirá a 1ª vice-presidência nacional da sigla 

Marcio Alvino diz que está pronto para assumir o desafio imposto por 
Valdemar; Deputado vai consegui controlar alas radicais do partido? 

Boy, André do Prado, Marco Bertaiolli e demais lideranças participam 
do 'badalado' aniversário de Mara Bertaiolli no último sábado 

Valdemar Costa Neto diz que não concederá entrevista à jornalista 
até o fim do trâmite de inquérito no Supremo Tribunal Federal

No último sábado (08), o 
presidente nacional do Partido 
Liberal, Valdemar Costa 
Neto, esteve em Guararema 
para a inauguração da 
escola de educação infantil 
professora Olga Oliveira 
Freire, no Vale dos Eucaliptos. 
Durante o evento, Valdemar 
anunciou que realizará 
uma convenção nacional 

Também presente no 
compromisso, o Deputado 
Federal e futuro primeiro 
vice-presidente nacional do 
Partido Liberal, Márcio Alvino, 
demonstrou 'surpresa' com 
a notícia, mas afirmou estar 
preparado para o desafio 
de auxiliar no comando do 
maior partido político do 
Brasil na atualidade. Ao lado 
de Valdemar Costa Neto, 
Alvino enfrentará desafios 

Na noite do último sábado, 
Valdemar Costa Neto, 
presidente nacional do 
PL, marcou presença no 
badalado aniversário de 
Mara Bertaiolli, a primeira 
mulher prefeita de Mogi 
das Cruzes. O evento foi 
uma verdadeira reunião 
de figuras políticas locais, 
com destaque para a 
presença de sua esposa 
Dana, presidente do PL 
Mulher de Mogi, e de 
diversos líderes como 
os deputados federais 
Márcio Alvino e André 
do Prado, os estaduais 

Após a parte solene do 
evento, a imprensa da região 
procurou Valdemar Costa 
Neto para questioná-lo 
sobre diversas demandas 
políticas, dada a importância 
de seu cargo. No entanto, 
de maneira gentil e sensata, 
o presidente nacional do 
Partido Liberal informou 
que, até o final do trâmite 
do seu inquérito junto ao 

do PL para nomear Marcio 
Alvino como primeiro vice-
presidente da sigla. Ele 
destacou que, devido à 
sua idade, precisa planejar 
sua sucessão para evitar 
disputas futuras pelo comando 
do partido. “É importante 
garantir uma transição 
organizada, sem conflitos 
internos por ego”, afirmou.

internos, como a necessidade 
de 'controlar' e 'apaziguar' 
os diversos grupos dentro do 
PL. Isso inclui os membros 
do 'PL Raiz', que podem se 
sentir incomodados com 
a ala 'patriota', fiel ao ex-
presidente Jair Bolsonaro. 
Outro desafio, esse mais 
encaminhado, é fazer com 
que o partido permaneça 
crescendo e evoluindo no 
cenário político nacional.  

Marcos Damásio e André 
do Prado, além do ex-
prefeito Marco Bertaiolli. 
A celebração contou ainda 
com a presença do vice-
prefeito Teo Cusatis e 
outros políticos influentes, 
demonstrando o apoio e o 
respeito pela trajetória de 
Mara. Em seu discurso, 
Valdemar fez questão de 
parabenizar Mara não só 
pelo aniversário, mas 
também pelo trabalho 
admirável à frente do 
município, destacando 
o bom momento político 
que vive Mogi das Cruzes.

Supremo Tribunal Federal, 
não concederia entrevistas. 
"Gosto muito de atender a 
imprensa da região, mas, 
neste momento, devido 
a este inquérito, prefiro 
me abster para evitar 
burburinhos. Quando ele 
passar, retomo normalmente 
as entrevistas, obrigado", 
afirmou Valdemar aos 
jornalistas em Guararema.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A cidade de Itaquaquecetuba, 
sob a liderança do prefeito 
Delegado Eduardo 
Boigues, tem dado um 
verdadeiro exemplo de 
comprometimento com a 
educação. Recentemente, o 
município foi agraciado com 
o Prêmio de Alfabetização 
do Governo Federal, 
recebendo o prêmio Ouro, 
um reconhecimento histórico 
que coloca Itaquaquecetuba 
entre as cidades mais 
avançadas no ensino 
no Brasil. Este feito é 
resultado de uma gestão 
pautada pela seriedade, 
investimento e dedicação 
ininterrupta, refletindo o 
compromisso de Boigues e 
sua equipe com a melhoria 
da qualidade educacional. 
Quando o prefeito Boigues 
afirma que "tiramos Itaquá 
da lama e colocamos nossa 
cidade no destaque nacional", 
ele não está exagerando. O 
município que, há alguns 
anos, lidava com índices 
alarmantes de alfabetização, 
hoje é exemplo de sucesso. 
O prêmio é um reflexo de 
um trabalho árduo, que 
valoriza tanto os professores 
quanto os alunos. Boigues 
sabe que cada criança 
alfabetizada representa um 
futuro melhor e está, assim, 
contribuindo para uma 

verdadeira transformação 
social, onde a educação é o 
principal vetor de mudança. 
Além disso, a gestão de 
Boigues tem mostrado um 
compromisso constante com 
a infraestrutura educacional. 
A recente distribuição de 75 
mil livros didáticos em 38 
escolas municipais é mais 
uma iniciativa que reforça 
a excelência da educação 
em Itaquaquecetuba. Os 
livros, alinhados com as 
diretrizes pedagógicas 
do currículo de 2025, vão 
fornecer aos alunos as 
ferramentas necessárias 
para um aprendizado ainda 
mais qualificado, e os 
professores terão acesso a 
recursos digitais que irão 
potencializar o processo 
de ensino-aprendizagem. 
Itaquá, hoje, é um 
verdadeiro exemplo de 
que, com investimento, 
planejamento e foco, é 
possível superar desafios 
históricos e transformar 
a realidade. A educação 
tem sido uma das maiores 
prioridades da gestão 
Boigues, e o prêmio 
conquistado é apenas o 
reflexo do trabalho bem 
feito e do compromisso 
de proporcionar um 
futuro melhor para 
cada aluno da cidade.

Novos Tempos! Eduardo Boigues 
coloca Itaquaquecetuba no 
caminho certo da educação 
e conquista prêmio nacional 
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Itaquaquecetuba conquista prêmio de excelência em 
alfabetização e recebe troféu Ouro do Governo Federal 

Nesta semana, a cidade de 
Itaquaquecetuba comemorou 
uma das maiores conquistas 
de sua história educacional 

ao receber o Prêmio de Alfa-
betização do Governo Fede-
ral, uma honraria que reco-
nhece o comprometimento 

das cidades com a qualida-
de do ensino. O município 
foi agraciado com o prêmio 
Ouro, um resultado histórico 

Divulgação
que evidencia o avanço da 
cidade na área da educação. 
Em Brasília, o prefeito De-
legado Eduardo Boigues 
celebrou a conquista, desta-
cando que o prêmio é mui-
to mais que um troféu, é a 
prova de que Itaquá supe-
rou os piores índices educa-
cionais do país para alcançar 
um resultado excepcional. 

“Tiramos Itaquá da lama e 
colocamos nossa cidade no 
destaque nacional!”, afirmou 
o prefeito, enfatizando que 
o prêmio é fruto de dedica-
ção, investimento e serieda-
de na gestão educacional. 
O prefeito também ressal-
tou o impacto da alfabeti-
zação na vida dos alunos, 
afirmando que cada crian-
ça alfabetizada representa 
um futuro repleto de novas 
oportunidades. “Cada ado-
lescente que aprende a ler e 
escrever com qualidade tem 
um mundo novo à sua frente. 
Esse ouro pertence a todos 

os profissionais da educação, 
que fazem a diferença todos 
os dias”, destacou Boigues. 
A secretária municipal de 
Educação, Maria Cristina 
Perpétuo, também come-
morou a premiação e pa-
rabenizou os profissionais 
da educação de Itaquá, es-
pecialmente os professores 
e professoras. “Queremos 
parabenizar todos os nossos 
profissionais do Sistema Pú-
blico Municipal de Ensino e, 
em particular, nossos mes-
tres, que são os responsáveis 
por garantir que nossos alu-
nos avancem no aprendiza-
do”, afirmou Maria Cristina. 
Este prêmio simboliza não 
apenas a excelência da al-
fabetização, mas também 
a prioridade que a edu-
cação tem na administra-
ção do município, que se-
gue no caminho certo para 
transformar Itaquaquece-
tuba em referência no en-
sino no Estado e no Brasil. 
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Educação de Itaquá distribui 75 mil 
livros didáticos em 38 escolas municipais 
A Educação de Itaquaque-
cetuba iniciou, nesta terça-

-feira (11), a distribuição 
de 75 mil livros didáticos 
nas 38 unidades de ensino 
fundamental do município. 
Os materiais estão sendo 
entregues por meio de uma 
parceria da prefeitura com 
o governo estadual para 
potencializar o processo de 
ensino-aprendizagem dos 
estudantes do 1º ao 5º ano. 
O kit é composto por livros 
de português, matemática, 
ciências, geografia e história 
em formato impresso para 
os estudantes e em formato 
digital para os professores. Já 
de arte e educação física, o 
material é entregue ao pro-
fessor, em formato digital. 
"O material será adotado 
com prioridade pelo nosso 
sistema, uma vez que estão 
alinhados com o currículo e 
diretrizes pedagógicas, for-
mações e avaliações pre-

vistas para 2025. Estamos 
preparados para proporcio-
nar ensino de qualidade 
aos estudantes", contou 
a secretária de Educação, 
Maria Cristina Perpetuo. 
Desde 2021, o municí-
pio já distribuiu 300 mil 
exemplares. "Nosso obje-

tivo é proporcionar uma 
nova visão sobre como di-
recionar a educação. Itaquá 
já avançou nos índices de 
alfabetização e queremos 
evoluir ainda mais no pro-
cesso de aprendizagem", 
finalizou o prefeito Edu-
ardo Boigues.

Divulgação Divulgação

Divulgação
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Farofa reforça pedido de pavimentação na Estrada de 
Santo Ângelo e comemora investimentos em Mogi 

O presidente da Câmara de 
Mogi das Cruzes, José Fran-
cimário Vieira (PL), o Farofa, 
participou nesta terça-feira 
(11) de uma reunião na Pre-
feitura, onde foram anuncia-
dos importantes investimentos 
estaduais em infraestrutura. O 
encontro contou com a pre-
sença da secretária de Estado 
de Meio Ambiente, Infraes-
trutura e Logística, Natália 
Resende, do secretário de Es-
tado de Parcerias e Investi-
mentos, Rafael Benini, e da 
prefeita Mara Bertaiolli (PL). 
Ao todo, serão destinados R$ 
9 milhões para macrodrena-
gem, US$ 45 milhões para 
coleta e tratamento de esgo-
to e R$ 1,06 bilhão para me-
lhorias no sistema ferroviário, 

incluindo a tão aguardada 
extensão da linha de trem de 
passageiros até César de Souza. 

“Saí muito feliz da reunião com 
a retomada de tantas tratativas 
importantes para nossa cidade. 
Com essa aproximação entre 
Prefeitura e Governo do Estado, 
quem ganha é o povo mogia-
no”, afirmou Farofa, reforçando 
seu compromisso com o de-
senvolvimento do município. 
A secretária Natália Resende ex-
plicou que os investimentos de 
R$ 9 milhões serão destinados 
ao Plano de Macrodrenagem 
do Alto Tietê, beneficiando 
diretamente Mogi das Cru-
zes. “Nosso governador está 
empenhado em aproximar as 
secretarias das cidades e ouvir 
as demandas locais”, destacou. 

Além disso, estão previstos 
US$ 45 milhões, provenientes 
do Banco Interamericano de 
Desenvolvimento (BID), para 
coleta e tratamento de esgoto 
na cidade. As obras fazem par-
te do programa Universaliza e 
contarão com a parceria do Se-
mae para execução dos projetos. 
Durante a reunião, Farofa 
aproveitou a presença dos 
secretários estaduais para re-
forçar o pedido de pavimen-
tação da Estrada do Santo Ân-
gelo. “Solicitei a pavimentação 
de três quilômetros da estra-
da Chácara do Santo Ângelo, 
que liga o Hospital Doutor 
Arnaldo ao bairro Conjunto 
Santo Ângelo. Essa obra be-
neficiará cerca de 400 cha-
careiros”, afirmou o vereador. 

O secretário de Parcerias e In-
vestimentos, Rafael Benini, e o 
diretor da Companhia Paulis-
ta de Parcerias (CPP), Augus-
to Almudin, anunciaram um 
pacote de R$ 1,06 bilhão em 
investimentos no sistema ferro-
viário de Mogi das Cruzes. As 
melhorias incluem a recons-
trução das estações Jundiapeba, 
Mogi das Cruzes e Estudan-

tes, além da reforma estrutu-
ral da estação de Braz Cubas.  
A ampliação da linha de trem 
de passageiros até César de 
Souza também foi confirma-
da, assim como a substitui-
ção de todas as passagens de 
nível por viadutos ou túneis. 
Somente para essas interven-
ções, estão previstos R$ 465 
milhões em investimentos. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Blocos de Carnaval devem protocolar requerimento 
para realização das atividades em Mogi 
A Secretaria de Cultura de 
Mogi das Cruzes publicou 
nesta segunda-feira (10) 
uma portaria para blocos 
de carnaval e grupos in-
teressados em atividades 
independentes no Carna-
val 2025. O requerimento 
deve ser protocolado até 
14 de fevereiro, no Proto-
colo Geral da Prefeitura. 
A medida vale para eventos 
com palcos, carros de som, 
alegorias e outras estruturas 
em vias públicas. O obje-
tivo é listar e organizar os 
festejos, garantindo seguran-
ça aos foliões. A secretária 
de Cultura, Yara Almeida, 
destacou que a pasta não 
autorizará eventos direta-

mente. "Nosso compro-
misso é organizar as ações 
independentes e prezar 
pela segurança", afirmou. 

A portaria segue o Decreto 
Municipal nº 23.345, que 
suspendeu repasses munici-
pais para o Carnaval 2025. 

Divulgação

Os organizadores devem 
informar dados dos respon-
sáveis, trajeto, cronograma, 
número de participantes 

e estimativa de público. 
A liberação do uso das vias 
públicas e alvarás caberá 
às Secretarias de Mobili-
dade e Trânsito e Segu-
rança. Custos e segurança 
serão de responsabilida-
de dos organizadores, en-
quanto a fiscalização será 
realizada pelos órgãos 
municipais competentes. 
Mais informações estão 
disponíveis no site da Se-
cretaria de Cultura, pelo 
e-mail culturamogi@mo-
gidascruzes.sp.gov.br ou 
telefone (11) 4798-6900. 
O atendimento presencial 
ocorre de segunda a sexta, 
das 8h às 17h, no Centro 
Cultural de Mogi das Cruzes.
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Saúde de Suzano realiza 241 procedimentos 
em ação especial na Fazenda Aya 

O projeto “Saúde Itineran-
te”, parceria entre a Prefei-
tura de Suzano e o Institu-
to Nacional de Tecnologia 
e Saúde (INTS), realizou 
mais 241 atendimentos na 
Fazenda Aya, retornando 
pela segunda vez em 2025. 
A ação ocorreu no sábado 
(08/02), na Escola Munici-
pal Nizilda Alves de Godoy. 
Foram registradas 51 con-
sultas médicas, 42 aferi-
ções de pressão arterial, 42 
de glicose, 19 avaliações 

odontológicas, 19 coletas 
de exames, 30 procedi-
mentos de auriculoterapia 
e 38 pedidos de exames 
laboratoriais. Na primeira 
visita do ano, o projeto já 
havia realizado 66 consul-
tas, 65 aferições de pressão 
e glicose, 46 solicitações de 
exames, quatro coletas, 34 
auriculoterapias e 21 ava-
liações odontológicas, além 
de 405 atendimentos pela 

"Carreta da Odontologia" e 
duas palestras educativas. 

Desde agosto de 2024, a 
escola recebe a iniciativa, 
beneficiando moradores da 
Fazenda Aya e bairros vizi-
nhos como Cidade Edson 
e Vila Aparecida. O secre-
tário de Saúde, Diego Fer-
reira, elogiou o trabalho e 
a participação da comuni-
dade. “É essencial levarmos 
atendimento às áreas mais 
distantes. Esse projeto refor-
ça nosso compromisso em 
ampliar o acesso à saúde 
para todos”, destacou.

Vereador André Dourado 
reivindica melhorias na Saúde 
em reunião com secretário 

O vereador André Dias Doura-
do (PT) esteve hoje (10) com 
o secretário de Saúde, Diego 
Ferreira, para reivindicar al-
gumas melhorias em equipa-
mentos da cidade. Entre elas, 
estão a melhoria no atendi-
mento nas Unidades Básicas 
de Saúde (UBSs) do Jardim 
Monte Cristo e do Jardim Brasil. 

“Também falei sobre o aten-
dimento no Pronto-socorro 
Municipal e de Palmeiras e 
na Unidade de Pronto Aten-
dimento do Jardim Revista”, 

complementou o parlamentar. 
Outro assunto abordado na 
reunião foi o hospital federal. 

“Sugeri fazer algumas interme-
diações junto ao governo fe-
deral, para que haja uma agi-
lidade maior na construção 
da unidade”, disse ele sobre 
a obra, que recebe recursos 
da União para sua construção. 

“Estou comprometido em tra-
balhar para melhorar a saú-
de pública de nossa cidade 
e trazer mais qualidade de 
vida para todos”, finalizou.

Sete alunos bolsistas de programa da 
prefeitura se formam no UniPiaget 

Sete alunos bolsistas do Centro 
Universitário Piaget (UniPia-
get), beneficiados por parceria 
com a Prefeitura de Suzano, se 
formaram no último sábado 
(08/02) em cerimônia realiza-
da no campus da universidade. 
O evento contou com a pre-
sença da secretária de Educa-

ção, Renata Priscila Valencia 
Magalhães, da representante 
da Comissão de Bolsa, Mar-
cia Inácio de Oliveira Faria, 
do reitor Marcus Vinicius Ro-
drigues e da pró-reitora Polia-
na Lima. Os formandos são 
Sucyle Ellen de Almeida Fi-
gueiredo (Direito), Monalisa 

Cypriano Santana Martins e 
Nathalia Cristine dos Santos 
(Enfermagem), Nataniel Ferrei-
ra Rezende (Fisioterapia), Lais 
Charrua de Souza (Farmácia), 
Luana Nascimento Areias (Ges-
tão de RH) e Marcos Hilquias 
dos Santos Brito (Marketing). 
A iniciativa amplia o acesso ao 

ensino superior e já contemplou 
207 alunos, representando um 
investimento de R$ 10 milhões. 
Atualmente, 71 estudantes 
seguem com bolsas integrais, 
reforçando o compromisso 
de Suzano com a educação 
e o desenvolvimento social. 
A secretária Renata Magalhães 
destacou a importância da 
conquista. “Para muitos, a for-
matura representa a realização 
de um sonho e a possibilida-
de de uma vida melhor para 
suas famílias, demonstrando 

o impacto das políticas edu-
cacionais na transformação 
social e econômica da cida-
de. Fico muito feliz por fazer 
parte dessa história”, afirmou. 
Suzano reafirma sua posição 
como referência no investi-
mento em educação e inclusão, 
garantindo oportunidades de 
formação e acesso ao mercado 
de trabalho. “A continuidade 
desse projeto é fundamental 
para assegurar um futuro pro-
missor para nossos moradores”, 
concluiu a secretária.

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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Nova Escola Municipal Olga Oliveira Freire é 
Inaugurada no Vale dos Eucaliptos em Guararema 

A Prefeitura de Guararema en-
tregou no último sábado (8) a 
nova Escola Municipal Olga Oli-
veira Freire, localizada no bairro 
Vale dos Eucaliptos (D'Ajuda). 
Com estrutura moderna e total-
mente equipada para atender 
a Educação Infantil, a unida-
de representa um importante 
avanço para a comunidade. 
A solenidade contou com a pre-
sença do prefeito Zé, acompa-
nhado de lideranças políticas 
como Valdemar Costa Neto, 
presidente nacional do PL, os 
deputados Marcio Alvino e An-
dré do Prado, além de diversas 
autoridades locais e regionais. 

"Temos orgulho em entregar 

essa escola com estrutura de 
primeira, salas amplas com 
ar-condicionado, materiais de 
qualidade, playground temá-
tico e tecnologia sustentável 
com energia fotovoltaica. Mais 
do que fazer, estamos fazendo 
bem feito", destacou o prefeito. 
O deputado Marcio Alvino res-
saltou a importância da nova 
unidade para a cidade. "O Vale 
dos Eucaliptos passa agora a ter 
uma creche, um legado de mi-
nha mãe, a ex-prefeita Conceição. 
Seguimos com o compromisso 
com a educação e o crescimen-
to da nossa cidade", afirmou. 
Já o deputado estadual André 
do Prado enfatizou os avan-

ços na infraestrutura da cida-
de. "Nos anos 1990, muitos 
bairros não tinham estrutura. 
Hoje, conseguimos entregar 
escolas e unidades de saúde, 
garantindo um futuro me-
lhor para nossa população." 
O evento também teve a parti-
cipação do presidente nacional 
do PL, Valdemar Costa Neto, 
que elogiou a gestão munici-
pal: "Guararema é um exem-
plo de liderança e execução. 
Essa nova escola reflete o pa-
drão de qualidade que todas 
as cidades deveriam seguir." 
Além dos parlamentares, estive-
ram presentes a família da pa-
trona da escola, o vice-prefeito 

Odvane Rodrigues, vereadores 
e secretários municipais, entre 
outras autoridades. O evento 
contou ainda com apresentação 
da Banda Municipal de Guara-

rema, homenagens à diretora 
Rosa Maria Nonato e um tour 
pelas instalações da escola, que 
começa a atender os alunos na 
próxima segunda-feira (10).
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Arujá amplia oferta cultural com mais de 
3.500 vagas em cursos e oficinas gratuitas 
A cidade de Arujá deu um 
grande passo na democra-
tização da cultura com o 
lançamento do programa 

“Arujá Aqui Tem Cultura”. 
Com mais de 30 modali-
dades de cursos e oficinas 
culturais gratuitos, o pro-
grama oferece 3.500 vagas 
espalhadas pela cidade, pro-
porcionando acesso à cultura 
para todos os arujaenses. A 
iniciativa foi anunciada pelo 
prefeito Luis Camargo, o Dr. 
Camargo, na manhã desta 
terça-feira (11), em uma 
coletiva na Prefeitura, com 
a presença do vice-prefeito 
Rodolfo Machado, do secre-
tário municipal da Cultura 
Rogério da Padaria e da pre-
sidente da Câmara Municipal, 
Professora Cris do Barreto. 
Durante a coletiva, o prefei-
to destacou o impacto po-
sitivo do programa, ressal-
tando o papel fundamental 

da cultura na transformação 
da cidade. "A ampliação das 
atividades culturais é uma 
forma de fazer Arujá mais 
vibrante, viva e acolhedora", 
afirmou. Ele também anun-
ciou a inauguração da Escola 
Livre de Dança no Parque 

Rodrigo Barreto, um novo 
espaço que oferecerá aulas 
de samba-rock, sertanejo, 
axé, hip hop, break dance, 
zumba, entre outros estilos. 
O secretário Rogério da 
Padaria enfatizou o caráter 
inclusivo do programa, com 

Divulgação

oficinas de dança, canto, mu-
sicalização, leitura e artes cê-
nicas em 12 polos descen-
tralizados, como o Casarão 
das Artes e a Praça da Ju-
ventude. “Queremos levar a 
cultura para os bairros mais 
afastados, criando oportuni-

dades para todos", destacou. 
A programação também in-
cluirá apresentações da Ban-
da Sinfônica Municipal e 
da Orquestra de Violões de 
Arujá em parques e praças. 
A presidente da Câmara, 
Professora Cris do Barre-
to, parabenizou a iniciativa, 
destacando a importância 
da arte e da cultura para a 
comunidade. O vice-prefei-
to Rodolfo Machado con-
cluiu: "Queremos fazer de 
Arujá uma referência cultu-
ral no Alto Tietê e no país." 
Entre as modalidades ofe-
recidas estão ballet, teatro, 
dança, musicalização infantil, 
violão, saxofone, percussão, e 
muito mais, atendendo desde 
crianças até a terceira idade. 
Com o programa, Arujá for-
talece sua identidade cultural 
e amplia as oportunidades 
para o desenvolvimento de 
talentos locais.
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Foto  de Marcos Vieira

Luiz Carlos Madureira e Áurea Lombardi brindaram na noite 
de 08 de fevereiro,  idade nova . A esfuziante festa aconte-

ceu no salão social do Clube Náutico Mogiano. Foi celebrada 
uma missa de agradecimento que antecipou as comemora-
ções e que emocionou a todos os convidados. Muita gente 
conhecida marcou presença. Mesmo chegando tarde fiz al-
guns registros para hoje aqui deixar registrado. Um encontro 
onde a descontração, aliada a toda organização fez com que 
tudo rolasse sob carretéis. O buffet Síntese do Sabor arrasou 
com um cardápio variado de opções da culinária de muitos 
países . Uma farta mesa de queijos e frios também compôs 
as especiarias servidas. Enfim, uma super produção fez com 
que o salão social do Náutico fosse transformado e com uma 
formatação diferenciada caiu no gosto dos mais exigentes .

Tonico, Geórgia e Marilei

Osny Garcez e 
Áurea Lombardi 

Beth e Talita

Andréa e Flávio 

Ereni Martins, José Roberto, Ana 
Siqueira, Ana Paula e Antônio Siqueira 

Andréia e Ricardo Baldarena

Ligia, Áurea Lombardi e Luiz Carlos Madureira 

Girlene , Mônica Violante e Rosana Cecin

Augusto e Eunice Camargo

Chris Siqueira e Mônica 

Antonio Campos e Bernadete 

Gatsby 2

Bloco "Libera o 
Alvará"2025

Já vou por aqui soltando 
um leve spoiler do que 
será a festa "The Great 
Gatsby 2 " que tem data 
marcada para 30 de Maio 
no salão social do Clube 
de Campo de Mogi das 
Cruzes. Em 2024 o jantar 
em alusão ao aniversário de 
colunismo que comemoro 
anualmente foi um sucesso 
e muitos pediram "Bis", pois, 
curtiram a temática noite 
e assim creio que em 2025 
vários nomes irão trajar 
figurinos de época como 
no filme onde Leonardo 
Di Caprio interpretou o 
GATSBY. Uma coisa eu 
garanto, será incomparável 
porque o projeto está surreal 
a começar pelo convite criado 
pela Reportec Assessoria 
Gráfica (Romina Grasser) 
em tons Rosé Gold , Preto 
e detalhes em Branco . Ed 
Cabral assina todo o lay out 
da decoração com vários 
pedidos e sugestões minhas, 
pois gosto de participar 
de cada detalhe. A Jota 
Produções foi contratada 
para um super show com 
bailarinos e personagens 
que farão a diferença e 
criarão um clima onde a 
caracterização do performático 
grupo que conta ainda com 
uma cantora, nos fará viajar 
nas cenas do filme. Comecei 
esta  semana a fechar os 
parceiros comerciais que 
terão suas empresas em 
destaque nesta festa que 
é esperada pela sociedade 
do Alto Tietê. Não será 
mais um evento e sim uma 
"Éxperience" a qual mostrará 
nosso carinho, respeito e 
dedicação aos nossos habitués, 
amigos e convidados que 
merecem uma noite rica e 
exuberante , digna de nota 
!!! Aguardem .....

A comissão de eventos da 
OAB subsecção Suzano 
promove na noite de 
27 de fevereiro a partir 
das 19 horas no Boteco 
Mathias em Suzano mais 
um grito de carnaval. 
Abadás à venda na sede 
da OAB de Suzano sendo 
que agora somente 
aquisição do 2º lote. 
Vem fazer parte deste 
agito que promete ser 
animado e prestigiado. 
Estaremos lá!!!

Cidadãos do Mundo 



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR 12 DE FEVEREIRO DE 20258

Com a presença de Marcio Alvino, governo Inho 
Taino entrega CAPS Aparecida Maria de Oliveira 
Na última sexta-feira (7), a Pre-
feitura de Biritiba Mirim reali-
zou a cerimônia de entrega do 
Centro de Atenção Psicossocial 
(CAPS I) completamente re-
formado e equipado para me-
lhor atender a população. O 
espaço recebeu novos mobili-
ários e identidade visual reno-
vada, priorizando o bem-estar 
de pacientes e profissionais. 
O evento contou com a presen-
ça do prefeito Carlos Alberto 
Taino Júnior (Inho), do vice-
-prefeito Toshi Omura, da pri-
meira-dama e vereadora Rober-
ta Taino, do deputado federal 
Márcio Alvino, além do presi-
dente da Câmara, Genivaldo 
Cunha, e demais vereadores. 
Também estiveram presen-
tes a secretária municipal de 
Saúde, Virgínia Garcia Leme, 
e a equipe técnica da Pasta. 
O CAPS reformado oferece 
atendimento especializado 
com médico clínico em Saú-
de Mental e psiquiatra, além 
de oficinas terapêuticas para 
adultos, crianças e adolescentes. 

O espaço dispõe de grupos de 
convivência para pessoas com 
esquizofrenia, atendimento 
de enfermagem e suporte de 
profissionais como psicope-
dagoga, psicomotricista, as-
sistente social e fonoaudióloga. 
A unidade recebeu o nome de 
Aparecida Maria de Oliveira, 
em homenagem à técnica de 
enfermagem conhecida como 

"Cidinha do PA", que dedicou 
28 anos ao serviço público na 
cidade. Seus filhos, Lucas e Da-

niele, estiveram presentes na 
solenidade para celebrar o reco-
nhecimento da trajetória da mãe. 
A Prefeitura reforça que o CAPS 
está aberto para acolhimento 
de novos pacientes, seja por 
demanda espontânea ou en-
caminhamento regulado. O 
equipamento está localizado 
na Avenida Ayrton Senna da 
Silva, nº 80, Jardim Alvora-
da A. Para mais informações, 
entre em contato pelo telefo-
ne (11) 4692-2019.
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Atendimento on-line:
itaquaquecetuba.sp.gov.br/refis-2024 

Atendimento presencial: 
Departamento de Dívida Ativa 
(Av. Ver. José Barbosa de Araújo, 260 - Vila Virgínia)
De segunda a sexta-feira, das 9h às 15h, para retirada de senha.

Informações:
(11) 4642-4043 ou dividaativa@itaquaquecetuba.sp.gov.br.

12 VEZES

75% - 24 VEZES

50% - 36 VEZES

25% - 48 VEZES

DESCONTOS EM JUROS E MULTAS DE ATÉ:
Impostos que podem
ser parcelados

• IPTU (Imposto sobre a Propriedade 
   Predial e Territorial Urbana)
• COSIP (Contribuição para o Custeio do 
   Serviço de Iluminação Pública)
• TCA (Termo de Compromisso Ambiental)
• TLIF (Taxa de Fiscalização de Localização, 
   Instalação e Funcionamento)
• ISSQN (Imposto sobre Serviços de 
   Qualquer Natureza)
• Auto de Infração

A Prefeitura de Itaquaquecetuba prorrogou o REFIS até 29 de janeiro. Aproveite para negociar os seus 
 débitos tendo até 100% de desconto em juros e multas de diversos impostos e fique em dia com Itaquá.

EM ITAQUÁ, TUDO QUE É BOM CONTINUA! 

ITAQUÁ 2024

PRORROGADO
ADESÃO ATÉ
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